

## **DONOSTIA / "El barrio de Aiete necesitaba algo así"**

La Casa de Cultura de Aiete es la sensación de estas Navidades. Es un ir y venir de curiosos que, aprovechando estas vacaciones, coinciden en acercarse al recinto situado bajo los jardines del Palacio de Aiete. "El barrio necesitaba algo así". Es la frase más pronunciada y la conclusión más clara que sacan los que han tenido la oportunidad de ver las instalaciones del recinto cultural.

Aiete ha pasado de ser un barrio dormitorio, como lo denominan muchos vecinos, a ser un barrio referente de cultura, paz y derechos humanos gracias a la renovación del Palacio y a la construcción de la Casa de Cultura. Ésta cuenta con varias salas destinadas a diferentes públicos.

Ane Martínez lee a su hija de seis años un cuento de dibujos animados en la sala de los niños. "Este espacio para los más pequeños está fenomenal. Vamos a leer un rato más y luego iremos a ver los patitos del estanque", cuenta Ane. Junto a ellas, varios niños juegan con sus padres en la sala.

"¿Cuál es el teléfono de nuestra casa?", pregunta Maddi a su madre mientras rellena la hoja de inscripciones. Dentro de la sala Haurtxoko, sus amigos le esperan para jugar. "Los niños están encantados, aquí se lo pasan en grande con sus amigos del barrio. Además, para estos días de frío nos viene muy bien tener un espacio cerrado para disfrutar con nuestros hijos", cuenta la madre de Maddi.

### **Biblioteca y socios**

El espacio de la biblioteca, tanto de mayores como de pequeños, es amplio y luminoso. En las estanterías, se exponen libros, CDs, revistas, periódicos y DVDs listos para ser consultados o prestados. Jaione Arrasti, responsable de la biblioteca, apunta que empezaron con los préstamos desde el día 20. "Mucha gente de otras casas de cultura se acercaron y vieron que estaban sus libros y se los llevaron", afirma la bibliotecaria.

El préstamo dura tres semanas y se pueden retirar a la vez cinco libros, tres películas y tres discos. También existe la posibilidad de coger un ejemplar y leerlo en la sala. Éste es el caso de Miren Adán, una joven del barrio de Aiete que ha ido a pasar la tarde. "Es la primera vez que vengo. Me he acercado por curiosidad y pasare aquí un rato leyendo libros y ojeando revistas", afirma.

Con tan sólo una semana de vida, la biblioteca registró 113 socios nuevos el primer día y una media de 40 diarios. Datos que confirman la gran acogida que ha tenido este espacio cultural de Aiete. "Es difícil dar datos precisos pero al ser vacaciones, la mayor parte del público son padres con niños que vienen a curiosear. Todavía nos faltan muchas cosas, pero calculamos que después del Día de San Sebastián veremos cuál es el público real, el que venga todos los días", explica Arrasti.

Maite va a formar parte de esos 40 nuevos socios diarios y por eso espera en la cola de la mesa de información de la biblioteca para llenar las hojas de inscripción. "He aprovechado esta tarde que tenía libre para hacerme socia y llevarme algún libro", explica la joven. Además, la sala cuenta con mesas destinadas al estudio. Iñaki Aranzabal, estudiante de empresariales, ha empezado a preparar los exámenes de enero. Para ello, ha decidido cambiar de biblioteca y se ha acercado a Aiete. "Me la han recomendado", comenta.

Tras las Navidades, la Casa de Cultura de Aiete no descansa. El programa de enero se presenta cargado de novedades, actuaciones y exposiciones. Para empezar, el martes se proyectará la película 'Up' en el salón de actos. Un buen estreno.